

Soy Mariela Zamora Rey, herediana, feminista y militante del Frente Amplio desde hace 10 años. Crecí y me formé en las filas del movimiento estudiantil y de la Juventud del Frente Amplio, donde encontré una casa política que me enseñó a luchar colectivamente por la dignidad.

El FA no ha sido solo mi partido, ha sido mi escuela, mi espacio de crecimiento y mi familia. He entregado una década de militancia construida con cariño, entrega y convicción, desde la base, sin buscar protagonismos ni beneficios personales. Creo en la política que nace de abajo, de los afectos y del compromiso con la vida de la gente.

Me formé como profesional en turismo con énfasis en gestión ecoturística, y desde mis años en la universidad entendí que el turismo también puede ser una herramienta para el desarrollo local, el arraigo y la justicia social. Fui parte de la FEUCR como secretaria de Sedes y Recintos, donde me convencí aún más de que las regiones requieren una mirada atenta y comprometida, una que escuche lo que ocurre más allá del Valle Central.

Hoy, desde mi trayectoria y con mucho respeto por quienes conocen profundamente nuestra provincia, quiero aportar mi energía y compromiso para construir una propuesta colectiva que escuche y acompañe a quienes a menudo quedan fuera: mujeres, jóvenes, trabajadoras y comunidades periféricas. Creo que es vital avanzar con una representación cercana, que camine los territorios y dialogue con su gente.

Quiero impulsar desde la Asamblea Legislativa una agenda honesta y profundamente humana: defender la jornada laboral de 40 horas, fortalecer economías locales con justicia social, proteger nuestros bienes naturales y hacer frente a la gentrificación que expulsa a las personas de sus comunidades.